

# INFOLETTRE

| Éditorial | Le Salon des organismes communautaires en santé mentale |  
| Activité Porte ouverte | Mot de la permanence |

## Éditorial- Le nouveau cadre normatif du ministère et le programme de financement à la mission

Le 1<sup>er</sup> mars dernier, le ROC-03 (le regroupement des organismes communautaires de la Capitale Nationale), a tenu une assemblée générale extraordinaire avec l'objectif d'informer ses membres sur la démarche que le Ministère de la santé et des services sociaux (MSSS) a suivi pour développer un nouveau cadre normatif. Ce nouveau cadre normatif servira à déterminer le financement à attribuer aux organismes communautaires dans les futures années. Le ROC-03, nous a informé que le ministre Carmant, conjointement avec le conseil du trésor, a procédé de façon unilatérale au développement de ce nouveau cadre normatif. Cette manière de procéder est un non-respect de la part du ministère du processus de consultation requis en de tels cas, avec les représentants nationaux du milieu communautaire.

C'est un précédent, car pour la première fois depuis 1998, dans l'histoire du PSOC (programme de soutien aux organismes communautaires), le ministère adoptera un document balisant le financement aux organismes sans avoir négocié avec les interlocutrices nationales. Le ministère passe ainsi outre une pratique qui existe depuis presque 30 ans.

Nous suivons le tout de près afin de maintenir notre autonomie, notre mission et nos orientations enracinées sur les



Nous désirons souligner le merveilleux travail de feu Madame Anne Boulay qui a quitté son poste de trésorière durant l'année dernière. Son implication bénévole fut grandement appréciée et notre équipe garde un précieux souvenir de sa contribution. Son dévouement restera gravé dans nos mémoires et surtout dans nos cœurs.

*Diane Soulard-Raby,*  
Au nom de l'équipe et du conseil d'administration

## LE SALON DES ORGANISMES COMMUNAUTAIRES EN SANTÉ MENTALE

Le 16 mars dernier, Auto-Psy région de Québec était présent à la Place Fleur-de-Lys, pour le Salon des organismes communautaires en santé mentale, organisé par l'association canadienne de la santé mentale, filiale de Québec.

Ce fût un événement enrichissant, tant pour le public que pour l'équipe de travail. Plusieurs personnes ont visité notre table pour s'informer sur nos services, et de nouveaux membres se sont ajoutés à l'organisme.



## Mot de l'équipe

Bonjour chers lecteurs et chères lectrices  
Voici le nouveau portrait de l'équipe :

Je suis de retour de mon congé de maternité,  
deux beaux garçons m'attendent à la maison.

*Julienne Fencou Diene*

Votre nouvelle agente de formation et de  
développement Anne Amon vous propose son  
portrait chinois :

Si j'étais une qualité, je serais le courage;  
Si j'étais une saison, je serais le printemps, le  
moment d'un nouveau départ.

Si j'étais un pays, je serais la Côte d'Ivoire car  
c'est de là que je viens.

Je possède une maîtrise en droit de l'Université  
Laval, et je me passionne pour le chant, la  
lecture et tout ce qui requiert de l'organisation.  
Au plaisir de vous rencontrer en chair et en os  
aux prochains ateliers de formation en droits et  
recours.

*Anne Amon*

Toujours parmi vous en tant  
qu'accompagnante jusqu'à mon départ pour la  
France en juillet 2023. Je quitterai alors mon  
poste pour le céder à une femme  
exceptionnelle. Vous l'aimerez j'en suis  
certaine.

*Diane Scusard Rabby*

Et enfin pour finir, j'ai le plaisir de prendre le  
poste de la coordination à la suite du départ à  
la retraite de notre irremplaçable Francine.

*Cynthia Perreault*

## LA SEMAINE NATIONALE DE LA SANTÉ MENTALE

À l'occasion de la semaine nationale de la santé  
mentale, promue par l'Association canadienne  
pour la santé mentale, nous étions motivées par les  
talents qui se retrouvent dans les rangs de nos  
membres et de notre conseil d'administration.

Nous avons eu le plaisir d'organiser une porte  
ouverte intitulée : « *Nos œuvres font trait à notre  
histoire!* », afin d'offrir une tribune à nos artistes et  
artisans de tout acabit. Écrivain, poète, artiste  
peintre et multi-talents ont mis l'épaule à la roue et  
nous ont présenté leurs trésors en tout genre.

Ce fut un moment très apprécié pour les membres,  
une expérience qui a toutes les chances de devenir  
une tradition.



*Vous êtes les bienvenus à nos événements!*